



## Les ateliers de production du Groupe SERAP reprennent progressivement leur activité grâce à un protocole sanitaire et organisationnel renforcé

Après avoir temporairement suspendu son activité de production en France (Gorron et Replonges) le 18 mars dernier, le Groupe SERAP a mené une réflexion en concertation avec ses comités CSSCT et CSE afin de valider un plan de mesures sanitaires et organisationnelles exceptionnelles pour la reprise de la production, en parallèle avec une évaluation de la capacité des fournisseurs stratégiques à reprendre leur activité.

Le lendemain de la mise en confinement de la population française déclarée par le Président de la République le 16 mars dernier dans le cadre de la crise sanitaire du Covid-19, la direction du Groupe SERAP, après avoir consulté le CSE, a pris la décision de passer en télétravail tous les services qui pouvaient l'être, et d'arrêter momentanément ses deux sites de production en France à partir du 18 mars. Néanmoins les livraisons d'équipements et pièces détachées ont été assurées en respectant les mesures sanitaires et de distanciation préconisées par le gouvernement français. Ces décisions ont permis de garder une activité et un contact permanent avec les clients, partenaires et fournisseurs auprès desquels le Groupe SERAP se doit de respecter ses engagements.

Après un examen approfondi des mesures sanitaires et organisationnelles envisagées pour la reprise d'activité, l'organisation des modes de travail a profondément été repensée, l'objectif étant de limiter au maximum les interactions entre personnels et ateliers, et d'éviter qu'un salarié qui serait porteur du virus sans le savoir, contamine ses collègues sur le lieu de travail. Ce travail de fond, appuyé de conseils médicaux, a permis d'adopter un nouveau protocole sanitaire robuste et renforcé par des gestes barrières qui vont au-delà des préconisations apportées par les autorités françaises.

À titre d'exemple, ce plan prévoit notamment un briefing systématique à l'arrivée du personnel, le marquage au sol des zones de travail en ateliers, le port de gants, le port de casques à visière pour les échanges avec les chauffeurs livreurs, le nettoyage et la désinfection chaque jour de tous les outils communs utilisés, une procédure d'évitement sur les parkings par séparation temporelle de 30mn entre chaque équipe, le respect des distances de sécurité entre les personnes dans les bureaux, les salles de pause, de restauration et de réunion, etc. Par ailleurs, des membres du CSSCT sont chargés d'effectuer une surveillance rigoureuse du respect de l'ensemble des mesures de ce plan sanitaire dans les ateliers et bureaux. L'activité de télétravail est toujours en vigueur pour toutes les personnes dont l'activité le rend possible ; leurs déplacements sur le site sont réduits au strict nécessaire.

Nos fabrications en France ont redémarré progressivement le 30 mars avec la majeure partie de nos effectifs, dans des conditions exceptionnelles de sécurité sanitaire, nécessaires à la santé de nos salariés et à la pérennité de notre entreprise.

Éric Boittin, président-directeur général du Groupe SERAP déclare : « Je souhaite, ainsi que le Comité de Direction, remercier les membres du CSE et du CSSCT et tous ceux qui ont contribué à rendre possible cette reprise d'activité, aidé à élaborer et mettre en place ce nouveau plan de mesures sanitaires, et étudié les conditions de cette reprise, sur les aspects sanitaires et organisationnels. Je souhaite aussi remercier tous les volontaires (soit 80 % de l'effectif) qui ont repris le travail lundi 30 mars sur le site de Gorron. Je suis certain que nous sommes capables de rattraper dans les mois à venir les quelques jours perdus et ainsi de respecter nos engagements vis-à-vis de nos clients. »





Légende : briefing sanitaire des équipes de production avant la reprise d'activité © Groupe SERAP

## À propos du Groupe SERAP

Ayant son siège à Gorron, au cœur de la plus grande région de production laitière de France, le Groupe SERAP, emploie 500 personnes et gère actuellement 5 sites de production, situés en France, en Inde, au Mexique et au Brésil. Spécialiste de la chaudronnerie inox et des échanges thermiques, le Groupe SERAP est le 1er constructeur mondial dans les refroidisseurs de lait à la ferme et leader en France. Le Groupe SERAP est représenté dans 80 pays à travers un vaste réseau de distributeurs indépendants, soutenu par ses unités de production et ses filiales commerciales. www.groupeserap.com

## **Contact presse:**

Nathalie MAUCOURT: 02.43.08.27.82 / nmaucourt@groupeserap.com